



Sehr geehrtes Redaktionsteam,

wir wünschen Ihnen nicht alle möglichen Gaben.
Wir wünschen Ihnen nur was die meisten nicht haben.
Wir wünschen Ihnen Zeit sich zu freuen und zu lachen,
und wenn Sie sie nutzen, können Sie etwas daraus machen.
Wir wünschen Ihnen Zeit für Ihr Tun und Ihr Denken,
nicht nur für Sie selbst, sondern auch zum Verschenken.

Wir wünschen Ihnen Zeit nicht nur so zum Vertreiben
Wir wünschen, sie möge Ihnen übrigbleiben,
als Zeit für das Staunen und Zeit für Vertrauen
anstatt nach der Zeit auf die Uhr zu schauen.

Wir wünschen Ihnen Zeit nach den Sternen zu greifen
und Zeit, um zu wachsen, das heißt, um zu reifen.
Wir wünschen Ihnen Zeit, zu hoffen, zu lieben.
Es hat keinen Sinn, diese Zeit zu verschieben.

Wir wünschen Ihnen Zeit zu sich selber zu finden,
jeden Tag, jede Stunde als Glück zu empfinden.
Wir wünschen Ihnen Zeit auch um Schuld zu vergeben.
Wir wünschen Ihnen Zeit: „Zeit haben zum Leben!“

Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit und wünschen Ihnen ein
schönes Weihnachtsfest und einen gutes Neues Jahr.

Alzheimer Gesellschaft Bergheim e.V.
Im Namen des Vorstandes

Anni Wilbertz

Vorsitzende

